



Mougins

Maison à vendre (06250)

Pièces

8 Pièces

Référence

83763865

Prix

5 400 000 €

Mougins - situé dans le quartier le plus prestigieux, offrant un confort de vie exceptionnel, cette villa contemporaine de 420m² est édifé au coeur d'un jardin arboré de 2500m² avec piscine chauffé. Au rez-de-chaussé : un salon-séjour de 120m² env. Avec une cuisine ouverte, le tout ouvert sur une large terrasse. Ce niveau propose également 2 chambre en suite avec dressing et salle de bains et 1 salle de cinéma. À l'étage : 1 chambre de maître avec sa salle de bains, 2 autres chambres en suite, 2 salle de bains, 1 bureau et 1 salle de sport. En complément : 1 pool-house équipé, 1 garage ...

Mougins - located in the most prestigious district, offering exceptional living comfort, this contemporary villa of 420m² is built in the heart of a 2500m² wooded garden with heated swimming pool. Ground floor: a living room of approx. 120m² with an open-plan kitchen, all opening onto a large terrace. This level also offers 2 en suite bedrooms with dressing rooms and bathrooms and 1 cinema room. First floor: 1 master bedroom with en suite bathroom, 2 further en suite bedrooms, 2 bathrooms, 1 study and 1 sports room. Additional features: 1 fully-equipped pool-house, 1 double garage and many ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

